

PRESIDENTE LAGOS: "SE NEGOCIA CON FUERZA Y PASIÓN PARA DEFENDER UN PAÍS"

El mandatario explicó que aunque las negociaciones avanzan todavía no están dadas las condiciones para cerrar un acuerdo de libre comercio con Estados Unidos.

Luego de una reunión con empresas que utilizan a Chile como plataforma de servicios para el resto de la región, el mandatario señaló que "los valores que dan origen a la Concertación están vivos y, más importante, se cumplen" a través del programa de Gobierno.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó esta mañana que las negociaciones para lograr un acuerdo comercial con Estados Unidos avanzan, pero que todavía se debe seguir negociando. "Ayer estábamos más cerca que anteayer y anteayer estábamos más cerca que antes de anteayer. En eso consiste el proceso, en ir acercándose", dijo el Mandatario. No obstante, reiteró que estas conversaciones "son como un contrato de cualquier naturaleza: hay que acercar a las partes y, mientras las partes no lleguen a un punto común, se debe seguir negociando".

En este sentido, dijo que Chile es un país que se abre y que ya tiene un conjunto de acuerdos de libre comercio. Cuando se negocia "se negocia con la fuerza y la pasión indispensables para defender un país, y se negocia también con la fuerza y la pasión indispensables para entender que es importante atreverse a dar pasos".

El Jefe de Estado hizo estas afirmaciones luego de reunirse durante la mañana en La Moneda con un grupo de representantes de empresas que han elegido a Chile como plataforma de servicios para la región, donde se utiliza el buen nivel de desarrollo de las telecomunicaciones y de las nuevas tecnologías. Desde que hace dos años el Presidente Lagos visitó Estados Unidos para promover este tipo de inversiones en el país, se han instalado 20 empresas que exportan más de 20 millones de dólares anuales y dan trabajo a cerca de mil 500 ingenieros de alto nivel.

"Esperamos que de aquí a tres años estas cifras aumenten sustantivamente. Que se estén exportando 150 millones de dólares y que haya aproximadamente unos tres mil o tres mil 500 ingenieros trabajando. Y hacia el 2010, si hacemos las cosas bien, esto se puede quintuplicar. Ese es el desafío", sentenció luego de intercambiar opiniones con ejecutivos de empresas como Citigroup, Delta Airlines, AT&T, General Electric, Packard Bell y Hewlett Packard, entre otras.

"A partir de lo que hemos conversado con ellos, hemos intercambiado ideas sobre las cosas que tenemos que mejorar, porque en definitiva Chile compite con otros países en el mundo para poder exportar lo que ellos hoy están exportando", afirmó el Presidente Lagos, quien estuvo acompañado por Karen Poniachik, secretaria ejecutiva del Comité de Inversiones Extranjeras y por el vicepresidente ejecutivo de CORFO, Gonzalo Rivas.

En la ocasión, el Mandatario anunció el lanzamiento durante la primera quincena de enero del próximo año de la campaña internacional "Chile: País Plataforma" que busca difundir las ventajas chilenas para este tipo de negocios e inversiones. "Este programa es el resultado de un país que se abre y que tiene un conjunto de acuerdos de libre comercio y que está negociando otros", sostuvo.

Durante una conferencia de prensa posterior, explicó que este programa tiene que ver con los acuerdos logrados en el Parlamento, así como con la calidad de la

infraestructura nacional en materia de telecomunicaciones. "Tiene que ver -agregó- con el nivel de nuestros ingenieros, de nuestros técnicos, tanto desde el punto de vista de su capacitación como también de la competitividad que tienen desde el punto de vista salarial a nivel internacional".

En otra materia, consultado sobre el momento político por el que atraviesa la Concertación, el Presidente Ricardo Lagos sostuvo que "los valores que dan origen a la Concertación están vivos y, más importante, se cumplen" a través de un programa de Gobierno. "Fui elegido para realizar un programa por una coalición de partidos y lo que estoy haciendo hoy es una buena respuesta. Lo que estoy haciendo hoy tiene que ver con mi compromiso con esa coalición. Por lo tanto, esa coalición existe en tanto tenemos que seguir haciendo el programa por el cual a mí se me eligió. Creo que eso es lo que le da seriedad a los países, les da contundencia", afirmó. Añadió que, cuando dentro de la coalición hay turbulencias o ruidos, es indispensable entender que el liderazgo consiste en tener las metas claras.